

# 樫邑きらきらだより



Chance Challenge Change Change Colorful is wonderful!

樫邑小学校 検索 ←

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/

真庭市立樫邑小学校 第14号 令和5年7月7日 校長 山本 信子 発行



地域にお住まいの永田様が届けてくださったアレンジメントです。季節を感じる花に、蒸し暑い日々の中でもほっとする安らぎをもらっています。平成5年度卒業記念制作の台に置いて、玄関に飾らせていただきました。「お花がかわっとる。」と気づいた子どもがすぐに伝えてくれました。目には見えないけれど、子どもたちに豊かな心が育まれていると感じています。子どもたちの成長に、環境は影響する1つだと私は思います。だから、大切にしたいです。

地域の方の応援に心から感謝。いつもありがとうございます。

## 『樫邑きらきら写真展』 絶賛 開催中!



7月3日(月)より開催している「樫邑きらきら写真展」。保護者の方、地域の方、そして、地域外からも足を運んで来てくださっています。月・水・金の10時25分から40分は、児童がお茶をお出ししたり、説明をしたりする時間です。先日7月5日(水)には、「大人のかしむら学」の時間とも重なり会場は、大賑わい。MITさんの取材もありました。

子どもたちはというと、はじめは、かなり緊張と戸惑いで、自分から声をかけるのを躊躇している様子がありました。しかし、お客さんからも質問をされたり、お願いをされたりして言葉を交わすうちに少しずつ表情も和やかになっていくのがわかりました。経験を積み重ね、少しずつ前に進んでいっています。まだ、ご覧になられていない方は、ぜひ、足を運んでください。お待ちしています。













#### 運動会のスローガン決定!7月6日(木)なかよし会議にて・・・

7月6日(木)の I 時間目は、なかよし会議。この日は、運動会のスローガンを相談しました。この度、今までと違うことがありました。児童から「自分たちだけの力で決めたいから、先生は入らないでください。」と。その意見を受け、我々も話し合いました。結果、「任せよう!」ということに。但し、授業の時間なので、担当の先生は同じ部屋に居て、見守りました。終了後、ふり返りを聞いてみると、「途中大変で、先生に助けてもらいたいと思ったけど頑張った。」「時間はいつもよりかかったけど何とか決まった。成功と言えるかなあ。」・・・。子どもたちの成長を嬉しく感じるとともに、6・4年生の頼もしさを感じた出来事でした。

R5年度 運動会スローガン「心を一つに 協力して 楽しく がんばろう」



## 泳ぐのって楽しい!「水夢」でコーチに教えてもらいました!

今年度も岡山県主催のスポーツ活動奨励事業に申し込みました。勝山にある「水夢」の藤本コーチに3回指導していただくことになっていましたが、悪天候や雷のため、中止や延期に。そこで、確実に教えていただくため、「水夢」に会場を変更し、2回教えていただきました。急な変更になりましたが快く受け入れてくださり、ありがたかったです。

「水夢」のプールは、温水プール。常に約30度の水温に保たれているそうです。「わあ!温かい!」と子どもたちの第一声。シャワーも更衣室も快適に使用させていただきました。「温かくて泳ぎやすいです。」と子どもたちは「水夢」のプールが気に入った様子でした。

藤本コーチは、子どもたち一人一人を丁寧に見てくださり、子どもたちも一生懸命習い、ぐんぐんと泳ぎが上達していくのが、見ていてわかりました。たくさん褒めてもらい、自信もついてきたのではないでしょうか。その後、学校のプールに入った時、25メートルが余裕で泳げるようになったり、平泳ぎもできるようになったり、顔つけができなかった児童が頭まで潜れるようになったりと素晴らしい伸びを感じました。

藤本コーチの専門的で丁寧なご指導、本当にありがとうございました。





















### 「全校図工」を楽しんでいます

今年度チャレンジしていることの一つに「全校図工」があります。文字通り、全校 I ~6年生が一緒に行う図工の授業です。石井先生と西谷先生が教えてくださっています。

6月30日には、石井先生が主となって授業をし、「イカの 絵」をダイナミックに描きました。本物のイカを触りながら、 感触も確かめながらの授業でした。

7月7日には、西谷先生が主となって授業をし、「うちわづくり」の紙染めを行いました。綺麗な模様に染まるのをわくわくしながら楽しみました。

異学年が一緒に授業を受けることで自然に教え合ったり 助け合ったりする場面も見られます。良いことの一つです。

また、図工での表現は、子どもたち一人一人の自分らし さが出ていて、本当に素晴らしいです。掲示や展示をしまし たら、見てくださいね。

「よりよい樫邑小学校づくりアンケート(6月)」のご協力をありがとうございました。結果は改めてお伝えします。















